

Asteroide

Muchos hemos visto películas de ciencia ficción en que un asteroide choca con la tierra. Los terrícolas se unen para evitar la catástrofe y, al final, gracias a científicos e infaltables

héroes, se salva la tierra. Llegó el momento de pasar de la ficción de Hollywood a la realidad, ya que la NASA estima que el asteroide "2024 YR4", con 2,4% de posibilidad, chocará la tierra el 22 de diciembre de 2032.

Siempre existen cuerpos del espacio que caen a la tierra, pero al ser de tamaños reducidos, se destruyen. Pero el asteroide "2024 YR4", según estimaciones de la NASA, tendría un diámetro de entre 40 y 90 metros.

Si tanto cuesta que los países más poderosos del planeta se unan en beneficio de la

gente, dejando atrás guerras y controversias, en una de esas estas grandes amenazas lo puedan lograr para enfrentar estas "sorpresas" que nos da el Universo.

Luis Enrique Soler Milla